

De Elodie Ferré Bouton

Sujet **[INTERNET]** « Société exploitation éolienne Jans – Jans »

Pour Moi <pref-eolien@loire-atlantique.gouv.fr> ★

Étiquettes **Important**

← Répondre ▾ → Transférer ▾ 📧 Archiver 🔥 Indésirable 🗑️ Supprimer

10/11/2021 22:28

Autres actions ▾

Mr le Préfet

Les débuts éoliens étaient prometteurs et nous avons à cœur d'accueillir une source d'énergie verte sur le territoire. Promesse d'avenir et d'écologie.

Ca, c'était avant tous les problèmes rencontrés par des concitoyens qu'on n'écoute pas et qu'on n'aide pas. Avant toute la saturation du territoire et toutes les nuisances...

Je pense que les choses sont dites et redites mais rien ne bouge.

Comment pouvons-nous faire de telles installations à proximité des habitations et des exploitations alors que les effets sont aujourd'hui bien connus.

S'il n'y avait que la saturation visuelle et le sentiment d'encerclement, mais des câbles à hautes tensions non blindés qui longent les habitations alors que les effets des champs électromagnétiques sont pointés du doigt dans certains cancers, des effets acoustiques causant des désordres graves sur le corps humain, les nuisances visuelles jour et nuit et on en passe... La liste est longue mais il faut implanter de l'éolien à tout prix. Le prix n'est pas le même pour tous, il y a ceux qui gagnent beaucoup d'argent, il y a ceux qui en perdent beaucoup sur leur maison et dommage pour les sinistrés...

De plus, construire à Jans sur des nappes d'eau et des terres humides à proximité des riverains est de toute évidence une très mauvaise idée.

Il est temps d'en tirer les leçons.
A votre bonne prise de conscience,

Cordialement

Mr et Mme Ferré